
平成26年度 学術部臨時研修会アンケート結果
テーマ：生活行為向上マネジメント

日時：平成26年3月15日（水）　13：00～17：00　　　　
開催場所：静岡県立静岡がんセンター
参加者：26名　　　アンケート提出者：26名　　回収率：100％

１．現在の経験年数と所属区分について

経験年数
０～５年目 9
６～１０年目 6
１１～１５年目 8
１６～２０年目 1
２１年以上 2

領域区分
医療保険 11
介護保険 15
未回答 0

病期区分
急性期 4
回復期 6
維持期 19
その他 0
未回答 0

分野
身体障害 13
精神障害 0
発達障害 1
老年期障害 15
その他 0
未回答 0

一般社団法人　静岡県作業療法士会
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２．今後「生活行為向上マネジメント」を活用したいと思いますか？

はい 24
いいえ 0
どちらでもない 2

【活かせそう】
・目標が明確になりアプローチしやすい（６）
・必要なツールであると思った（３）
・文章にすることにより、必要なことが見えてわかりやすくなる（２）
・本人，家族，多職種と共通認識がしやすくなるツールだと思う（２）
・意欲を引き出せるような方には有効だと思う（２）
・通所リハに従事しており新規加算がついたため（２）
・本人にとって意味のある作業に沿っていけるものだと思った
・活動，参加に関わる専門職として多職種に向けた説明がしやすいと考える
・利用者も卒業への意識が高まると思う
・加算という視点より生活行為の行動変容をOTとして実践していきたい

【どちらともいえない】
・対象となる利用者が少なく協力できるマンパワーが不足している．環境を整え使用していけたらと思う
・現状ではリハマネⅡをとるのも困難．ハードルが高い印象

３．今回の研修会の感想・意見
【研修会の内容に対して】
・勉強になった（２）
・これから発信できる立場になれるよう使いこなせたらと思う
・グループワークでいろいろな方とディスカッションできてよかったと思った
・1か月に１件でもという言葉に励まされた
・今日はついて行くのがやっとだった
・実際の実務上での動き方がまだ見えてこない

【その他】
・個別リハビリありきの人員配置からの転換に苦慮している
・今後も多く開催してほしい（２）
・開催時間をもう少し早く始めて早く終わる嬉しい
・MTDLPをOTが使いこなすか否かが今後の制度改定とOTの役割に重要な極面にきたと思う
・配布資料の文字が小さかった．できればカラーにしてほしかった
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